



COMUNICADO

Frente a algunas manifestaciones recientes publicadas en prensa, sobre la llegada de una "Comisión del Vaticano" comunicamos a la opinión pública lo siguiente.

Con ocasión de la visita fraterna a la Universidad Católica de Paraguay del Cardenal Orani Joao Tempesta, Arzobispo de Río de Janeiro y Mons. Jordi Bertomeu, oficial del Dicasterio para la Doctrina de la Fe, la Conferencia Episcopal Boliviana ha solicitado la presencia de este último en nuestro país para analizar juntos en los próximos días los avances realizados hasta el momento, en la línea de la cultura de la prevención impulsada por el Papa Francisco.

Esta visita se empezó a gestionar hace tres años, a raíz de la participación de algunos miembros de la Comisión Nacional de Prevención en cursos online a causa de la pandemia COVID 19.

En esta ocasión los encuentros de carácter reflexivo que tendrán lugar los próximos días, serán llevados en un clima de profunda cercanía hacia todos aquellos que han sido víctimas de la lacra de los abusos en la Iglesia.

Confiamos que esta iniciativa pueda continuar en un futuro próximo, para una gestión más justa y eficaz de estos casos, así como una mejor implementación de los organismos para la prevención en nuestro País.

Con acciones de este tipo, como Iglesia en Bolivia manifestamos una vez más el firme compromiso con la justicia y con una pastoral atenta a los más vulnerables.

Que Dios nos envíe a todos, buen espíritu de discernimiento, para que iluminados por Él sepamos responder a las situaciones difíciles que vivimos.



La Paz, 21 de mayo del 2023

**SECRETARÍA GENERAL
CONFERENCIA EPISCOPAL BOLIVIANA**